



**MINISTÈRE
DE L'INTÉRIEUR
ET DES OUTRE-MER**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 31 mai 2024

LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR DÉJOUE UN ATTENTAT À SAINT-ETIENNE VISANT LES ÉPREUVES DE FOOTBALL DES JEUX OLYMPIQUES

Le 22 mai 2024, la Direction Générale de la Sécurité Intérieure (DGSI) a procédé à Saint-Etienne (Loire) à l'interpellation d'un ressortissant tchéchène de 18 ans soupçonné de vouloir commettre un attentat d'inspiration islamiste sur le sol national.

Les premiers éléments démontrent qu'il préparait de manière active un attentat contre le stade Geoffroy Guichard (Saint-Etienne), à l'occasion des épreuves de football qui s'y dérouleront dans le cadre des Jeux olympiques que notre pays accueillera l'été prochain. Il aurait souhaité s'en prendre à des spectateurs, mais également aux forces de l'ordre et mourir en martyr.

Gérald DARMANIN, ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, félicite les services de renseignement qui démontrent une nouvelle fois leur pleine mobilisation et leur efficacité dans la lutte contre le terrorisme et la protection de notre pays. Il s'agit ici du premier attentat déjoué contre les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 et du 50ème attentat déjoué par nos services de renseignement depuis 2017.